



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
OVACIONES	19	07/09/2022	LEGISLATIVO

No recibimos órdenes de nadie: Alito

PATRICIA RAMÍREZ

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas confrontó al PAN y le advirtió que los priistas no reciben órdenes ni de aliados ni de adversarios, con lo que la alianza Va por México hace agua.

Luego de que el presidente del PAN, Marko Cortés, le exigiera al PRI retirar la iniciativa para que el Ejército permanezca en tareas de seguridad pública hasta 2028 y no 2024, como está establecido en la ley, Moreno Cárdenas elevó el tono y respondió a través de su cuenta de Twitter.

"El PRI no recibe ultimátum, ni acepta órdenes ni de aliados ni de adversarios. Siempre vamos a construir, en unidad y convicción, por el bien de México. Mañana a las 10:00 am presentaremos nuestra postura en conferencia de prensa", señaló en un mensaje en la red social.

"El PRI siempre está del lado de las familias mexicanas, ante la ineptitud de Morena tenemos que tomar decisiones pensando en el futuro de México", puntualizó.

De inmediato, los internautas recordaron el efusivo abrazo que el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, le propinó el 1 de septiembre, cuando acudió a entregar el informe presidencial y que desató las sospechas de la oposición.

Además, ayer mismo la bancada del PRI cerró filas con la iniciativa presentada por la diputada Yolanda de la Torre, que será votada la próxima semana y la cual apoya Morena, por lo que pasaría sin problema, pese a ser una reforma constitucional.

En este contexto, la gobernadora de Campeche anunció una tregua a la presentación de grabaciones del ex gobernador de Campeche, argumentando el consejo de sus abogados, mientras que la posibilidad de que sea desafiado en la Cámara de Diputados también se diluye.

El PRI siempre está del lado de las familias mexicanas, ante la ineptitud de Morena, afirma el partido tricolor



FOTO: CUARTOSCURO



Se confronta con los panistas.